
卒　業　式　（３月１日（月））
　第１４回卒業式が挙行されました。厳粛な雰囲気の中で、卒業生一人ひとりに卒業証書が授与されました。
　第１４期卒業生は、常に「想い」を大切にし、何事にも全力で取り組む姿勢を見せてくれ、後輩たちの模範となる生徒た
ちでありました。特に今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、多くのことに制限がありましたが、それでも一つひと
つ目の前のことに取り組み、乗り越えるたくましさを見せてくれました。
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同窓生の声

（日光市立今市中学校出身）

2021’長根ファイナルスピードスケート競技会  （3月6日（土）～7日（日））
男子      
  1,000m　湯澤大翔        1分15秒92
  1,500m　湯澤大翔        2分00秒70
  5,000m　篠原光佑        7分32秒52  
10,000m　篠原光佑     15分42秒07

女子    
   500m　 篠原侑愛            47秒25
1,000m　 篠原侑愛     1分35秒47
　　　　  

（１年生・日光市立栗山中学校出身）

　　

Focus on!! 第１４期卒業生

大会報告

倉田裕紀さん

安生悠透さん髙山蓮さん

髙木智太さん

林翰潔さん

根岸星空さん

○進　学○
　四年制大学（１２名）
　　青山学院大学　 宇都宮大学 　　関西学院大学 
　　東海大学  東京情報大学 　　東洋大学
　　日本社会事業大学　 日本体育大学 　　白鴎大学
　　早稲田大学
　短期大学・各種専修学校（７名）
　　足利短期大学　　　　　　　　宇都宮アート＆スポーツ専門学校
　　宇都宮ビジネス電子専門学校 上都賀郡市医師会附属准看護学校
　　国際ファッションビューティー専門学校　　　
　　さくら総合専門学校 　　 東洋美術学校

○就　職○（１７名）
　　イワサキ企画有限会社 　　医療法人報徳会介護老人保健施設陽南
　　宇都宮農業協同組合（JAうつのみや） 株式会社オータニ 　　　
　　株式会社北原工業関東工場　  株式会社宮食 　　　
　　株式会社ルピシア宇都宮工場  寿堂紙製品工業株式会社
　　社団医療法人明倫会日光野口病院 宗教法人東照宮
　　昇友物産有限会社磐梯日光店　 　静寂とまごころの宿七重八重
　　多田プレス工業株式会社　　　　東京電力パワーグリッド株式会社
　　古河電気工業株式会社日光事業所

　アイスホッケーをするために、日光に移り住み、３年間地域
の方のもとで下宿生活をしました。大学でアイスホッケーを続
けることも考えましたが、３年間日光で生活する中で、地域の
人たちの「想い」にたくさん触れ、自分のやりたい
ことは「まちづくり」だと確信し、活動経験を武器
に自己推薦入試で合格を勝ち取りました。大学
では、「地域住民の想い」を大切に、「現実的な
諸課題」の解消を目指したまちづくりを探究し
たいです。そして、いつか学んだことを日光に
還元できたら良いなと思っています。地域の
皆さま、３年間ありがとうございました。

（長野県軽井沢中学校出身）

（日光市立東中学校出身）

（日光市立日光中学校出身）

（韓国ミョンドック中学校出身）

（鹿沼市立南摩中学校出身）

（日光市立今市中学校出身）

　私は、日本の「結果だけでなく、過程を大切にする考え」に魅
力を感じ、この国で学ぶことは自分にとって大変意義のあるこ
とだと思いました。１年間の日本の高校生活では、先生や友人
に支えられ、たくさんの経験をすることが
できました。大学受験においても、日光
明峰高校の先生は、丁寧に対応してくれ
ました。おかげさまで、夢である日本の
大学への入学が叶いました。
　ツアーコンダクターになりたい夢が
あるので、宇都宮大学の国際学部で世
界情勢や外国文化について学び、母国
と日本、そして多くの国を繋ぎたいです。

　私は動画配信サイトでの動画鑑賞が好きで、将来はそれに
携わる仕事に就きたいと考えています。そのため、宇都宮アー
ト&スポーツ映像制作コースにて技法を学びたいと思い、志望
しました。
　進学を決めたのは２年生の中頃でした。
専門学校への進学において大切となるのが、
体験入学やオープンキャンパスへの参加です。
何度も足を運び、将来について考えました。
また、参加特典をもらうことで、効率の良い受
験や進学費用の節約にもつながりました。

　アイスホッケー競技の継続と国際経済の
勉強の双方に精励できるのは、この大学だ
けであると思いました。受験では多くの先
生にお世話になりました。

　日光の地域文化や伝統行事の継承や発展
のために文化政策を学びたいと思い、志望
しました。また、アイスホッケーを継続し、イ
ンカレ入賞を目指したいです。これからも
応援をよろしくお願いします。

　自分の好きな科目（化学）に関連している製品を作っている企業に
就職したいと思い、企業訪問をさせていただきました。そこで仕事内
容はもちろん、環境問題を解決しようとする姿勢や取り組みを知り、こ
ちらで働きたいと強く思いました。
　試験への対策では、多くの先生方に協力していた
だきました。一般常識の勉強、面接試験の練習、
どれも早くからはじめ、頑張りました。自分の中で
は、ボランティア活動や生徒会活動に励んできた
ので、アピールすることができたと思います。振り
返ってみると、「進路活動にフライングはない」と
実感しています。後輩の皆さんにも頑張ってもら
いたいです。

　この学校に入学し、学校生活を送ったことで、自分の人生は大きく変わ
ったと思います。多くのことにチャレンジしたことで、ものの見方や自分の
周りからの見られ方などが変わったと感じています。これからもたくさん
のことにチャレンジしたいです。

　少人数だからこそ、生徒と先生の距離が近く、先生が生徒一人ひとりを
よく見てくださるので、安心で充実した学校生活を送ることができます。
　　　　　　地域との交流を大切に、これからも積極的に活動していき
　　　　　　たいと思います。


